



29.03.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Das Gesundheitsamt des Landkreises Cuxhaven hat über das Wochenende 59 Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, erfasst. Wie der Landkreis Cuxhaven auf seiner Internetseite mitteilt, ist die deutlich gesunkene Inzidenz für den Landkreis auf der Homepage des Landes nicht korrekt, da eine Übermittlung der Zahlen für den Landkreis Cuxhaven an das Land Niedersachsen aufgrund eines Systemfehlers in den letzten drei Tagen nicht erfolgen konnte. Der korrekt errechnete Inzidenzwert liegt laut Landkreis knapp unter 80. In der Stadt Geestland liegt die Quote der Neuinfektionen um 70 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	656 (+11*)
Anzahl der wieder Genesenen:	550 (+7*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	66 (+11/-7*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	wird nachgereicht

* Veränderung zur Meldung vom 26.03.2021

- Die niedersächsische Landesregierung hat am 27. März eine neue Corona-Verordnung veröffentlicht, die ab heute in Kraft tritt. Enthalten sind einige Verschärfungen zu Ostern. Die gesamte Lesefassung und weitere tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite: <https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?>
- Das mobile Corona-Testcenter der Stadt Geestland macht am Dienstag, 30.03.2021, vor der Kindertagesstätte in Kührstedt (13:00 bis 15:45 Uhr) sowie beim ehemaligen Gasthof Scheper in der Ortschaft Köhlen (16:15 Uhr bis 19:00 Uhr) Station. Machen Sie gerne von dem kostenlosen Testangebot Gebrauch und erhalten nach rund 15 Minuten Ihr Testergebnis. Eine Voranmeldung ist nicht notwendig.

Bleiben Sie gesund!